

Capitanes

**(28-08-2023).- Fernando Senderos Mestre...**

El presidente ejecutivo y del Consejo de Administración de Grupo DESC celebra hoy el 50 aniversario del conglomerado que incluye dos divisiones con KUO y DINE, participantes en sectores de consumo, químico, automotriz e inmobiliario, con ventas anuales en más de 70 países por cerca de 3 mil 200 millones de dólares y 24 mil colaboradores.

Inquietud subyacente

En la última reunión del Banco de SMéxico, que encabeza Victoria Rodríguez Ceja, se evidenció que todavía hay una gran preocupación por la inflación subyacente.

Se trata del componente de la inflación que considera los bienes y servicios consumidos pero excluyendo energéticos y otros productos que están más a merced de la volatilidad, decisiones del Gobierno o estacionalidad.

Según la minuta del banco central, publicada el pasado jueves, la mayoría de los miembros de la Junta advirtió que alrededor del mundo la inflación subyacente ha mostrado resistencia a disminuir o lo está haciendo a un ritmo más lento que la no subyacente.

En la primera quincena de agosto el componente subyacente se desaceleró con un nivel de 6.21 por ciento, desde el 6.52 previo.

Para uno de los miembros de la Junta este elemento sigue mostrando una persistencia, que puede estar reflejando todavía efectos de los choques de la pandemia, tensiones geopolíticas y mercados laborales estrechos, que en su conjunto se han traducido en un traspaso de costos al consumidor final.

Particularmente la inflación de los servicios sigue siendo un factor preocupante, ya que la de alimentación y transporte sigue elevada.

A esto se suman los dichos del capitán de la Fed de Estados Unidos, Jerome Powell, que el viernes externó que quizá las tasas en ese país no sean lo suficientemente altas para combatir la inflación, por lo que no se descartan mayores alzas.

Diversifican inversiones

En México, los inversionistas de a pie están usando cada vez más a las fintechs como medio para poner a trabajar su dinero.

De acuerdo con la nueva Encuesta Nacional de Inversionistas, realizada por Doopla, que dirige Juan Carlos Flores, cerca de 30 por ciento de los consultados señalan haber comenzado a utilizar las fintechs y el crowdfunding como una opción para invertir sus ahorros.

En tanto que un porcentaje similar, 29 por ciento, ha optado por los Cetes.

La fintech Doopla menciona que poco más de 20 por ciento todavía mantiene sus ahorros en cuentas bancarias, mientras que el restante 80 por ciento lo guarda bajo el colchón o lo invierte en otros instrumentos.

La encuesta, que será publicada en los próximos días, contó con la participación de más de 13 mil inversionistas y 33 por ciento de ellos señaló que adquirió conocimiento de inversiones a través de internet.

Un ejemplo más de cómo la tecnología ha contribuido a democratizar operaciones que antes parecían

poco accesibles o demasiado complejas.

Ponen la mesa

En donde ya preparan los últimos detalles para una edición más de su evento anual es en Abastur, que dirige Adrián López, pues la próxima semana arranca su exposición que promete ser más grande que otros años.

Con una trayectoria de 37 años como punto de encuentro de los proveedores y clientes de la industria de hospitalidad, exposiciones, restaurantes y servicios de catering, esta edición se realizará en el Centro Citibanamex de la Ciudad de México y se prevé que tanto en tamaño como expositores y visitantes sea un 35 por ciento más grande que en 2019.

La relevancia de este año no sólo radica en reunir a más de 450 expositores con la posibilidad de interactuar con unos 18 mil clientes, sino en consolidar el potencial de este segmento para alcanzar la ansiada recuperación tras la pandemia del Covid-19.

Incluso considerando que el País, con sus fronteras abiertas, se ubicó como el tercero más visitado en el mundo, los viajes de negocios y eventos corporativos no han logrado captar este impulso, y para ejemplo está la reducción de alrededor de 15 por ciento de agremiados que registra la industria restaurantera.

Inversores blockchain

Esta semana se llevará a cabo el Blockchain Investors Summit 2023, el primer encuentro realizado en el País para inversionistas privados e institucionales que buscan conocer nuevas oportunidades para diversificar sus portafolios.

A cargo de Black Bull Investors Club, que dirige Raúl Martínez, y Monetae, de Eloísa Cárdenas, el evento busca poner sobre la mesa el atractivo de las inversiones blockchain con información sobre criptoactivos y otros activos digitales, a través de mesas de discusión, espacios para reuniones de negocios, networking, sesiones de elevator pitch y networking privado.

Entre los inversionistas objetivo se encuentran fondos de inversión, oficinas familiares, startups, consultores, inversionistas ángeles, entre otros.

Y del lado de los ponentes se espera la participación de representantes de grandes empresas del segmento como Bitso, Binance, Bitgo, además de un representante de la Comisión Nacional de Activos Digitales de El Salvador, país que ha apostado por legalizar el uso de estos instrumentos.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

**ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:**

<https://www.reforma.com/capitanes-2023-08-28/op255429>

Fecha de publicación: 28-08-2023